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・会員誕生日祝
　宮野　孝之君　　齋藤　達雄君
・配偶者誕生日祝
　小林　　馨君　　安藤　　淳君　　反町　光輝君
　柴崎　　晟君
・結婚記念日祝
　松本　慎悟君
ニコニコBOX／Donator Niconico Box
白石　隆夫君
反町　光輝君
宮野　孝之君（会員誕生日祝）
齋藤　達雄君（　　 〃 　　）
反町　光輝君（配偶者誕生日祝）
柴崎　　晟君（　　　〃　　　）
ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　宮口　昌利君　　浦野　幸男君　　小野垣義男君
　三浦　敦朗君　　柴崎　　晟君　　高橋　正光君
　大久保伊津美君　　池田　貴明君　　西野　　宏君
米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　八木建司朗君　　山口　俊彦君　　宮口　昌利君
　齊藤　達雄君　　君島　准逸君　　柴崎　　晟君
　井汲　憲治君　　西野　　宏君
広報委員会 　（ロータリーの友６月号）

理事会報告／Board of Directors（Report）
第12回定例理事会
・今年度決算について
６月末まだ決算ができませんが、少し赤字になる見込み、
赤字へのニコニコからの補充をお願いしたい件…了承
・今後他に議題などある場合は、臨時理事会となる
件…議題等意見はなし
・2020年ハワイ国際大会出席の件
現在会員７名、ご家族４名出席予定…幹事より再
度出席願いをした
・ロータリー財団・米山奨学会寄付の件
5月24日寄付で目標達成、6月分は次年度の寄付
額とすること…了承
財団委員会
例会受付での寄付などの金銭が関わるところには、
会員１名配置する件…了承
次回例会予告
６月21日（金）【年度末夜間例会】
　会場　ホワイトイン高崎
　受付　18:00　　　　点鐘　18:30

　豊　泉　君　代
幹事／Secretary 　小野垣　義　男

　安　藤　　　淳

第　 ２　 週 　2019年６月14日（金）
例　　　 会 　毎週金曜日　　12時30分
例　 会　 場 　ホワイトイン高崎
事務所／Offi  ce

　高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp
事務局員／Offi  ce worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　クラブ協議会

 理事役員　退任挨拶　　　
ロータリーソング 　我等の生業
第1056回例会報告 　
第１週６月７日（金）
会員卓話　水内　　整君
　　　　　山口　俊彦君
御来訪者／Visitor 　　１名

米山奨学生　　梁　綺桐（リョン　イ　トン）様
出 席 報 告

会 員 数 ４７　名
出席計算人数 ４６　名
本 日 出 席 者 ３３　名
本 日 出 席 率 ７１．７４％
先々週出席率 ７６．６０％
幹事報告／Secretary Report

・ガバナー月信５月号（テーブル毎）
・神戸東灘ＲＣ週報
・第15回日韓親善会議参加登録のお願い
・第34回高崎６ＲＣ対抗ゴルフ大会結果報告
・例会変更
・高崎市国際交流協会会報「ともだち」
・希望館の子どもたちよりメッセージカード

No. 25
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report

委員会報告／Committee Report
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楽しかった家族親睦旅行

 豊　泉　君　代

　令和元年５月26日に年度末のフィナーレを飾る
家族親睦旅行が行われました。会員とその家族40
名が参加しました。
　最初は豊洲市場をバスから見学し、それから築地
場外市場を自由散策しました。昼食は「すしざんま
い」でおいしいお寿司に舌鼓をうち、米寿の際に佐
藤先生からいただいたご芳志を少し使わせていただ
いて、飲み放題になりました。
　午後から劇団四季のミュージカル［アラジン］を
観賞しました。Ｓ席、Ａ席はバスの中でくじ引きで
公平に決めました。舞台の仕掛けもすばらしく、子

どもから大人まで楽しめる夢の舞台でした。
　たまたま１ヶ月程前、以前合唱団の指導をしてい
ただいた種井先生にお会いする機会があり、［アラ
ジン］に録音した声で出演していますと言われまし
た。
　アラジンが初めて洞窟に入ったとき、大音響が轟
きすぐに種井先生の声だとわかりました。
　その後、トランプ大統領が相撲見物にむかう為、
交通規制のしかれた国技館近くの混雑した道を通り
ぬけて屋形船へ向かいました。船のなかでビールや
おさしみ、天ぷらをいただきながら落語を楽しみま
した。「番長皿屋敷」を演じましたが、最後はどう
なるのかなと思いましたら、お皿を18枚まで数え、
今日はポイント２倍です、と笑わせました。
　盛りだくさんのスケジュールでしたが、皆さん体
調管理もしっかりできて、楽しい一日になりました。
企画して下さった浦野親睦委員長、並びにご参加下
さった皆様ありがとうございました。


